



Diputada de Morena solicita al INE y al IEEM investigar a Del Moral por promoción anticipada

La presidenta de la Comisión de Reforma Política Electoral en la Cámara de Diputados, Graciela Sánchez Ortiz, exhortó al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) a que investiguen la procedencia de los recursos aplicados en la promoción personalizada de Alejandra del Moral, ex secretaria de Desarrollo Social en el gobierno del Estado de México.

<https://www.milenio.com/politica/morena-solicita-investigacion-promocion-anticipada-moral>